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ESTRATTO DEL VERBALE DI DELIBERAZIONE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  7  del registro Anno 2020

OGGETTO: Risposta del Sindaco alle interrogazioni dei Consiglieri Comunali.
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L'anno  duemilaventi addì quattro  del  mese  di giugno  alle  ore  18:00 e  seguenti  nella  Casa

Comunale si è riunito il Consiglio Comunale, convocato dal Presidente del Consiglio Comunale

nelle forme di legge, in sessione ordinaria, prima convocazione.

Presiede l'adunanza il sig. Pantina Gandolfo nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale e

sono rispettivamente presenti ed assenti i seguenti consiglieri:

1 PANTINA Gandolfo P 9 DOLCE Domenico P

2 CASCIO Santina Maria P 10 LIARDA Mario P

3 MACALUSO Giuseppina P 11 DI FIORE Antonino A

4 RINALDI Giuseppina Rosalia A 12 CIRAULO Sandra P

5 LIPANI Maria P 13 D'IPPOLITO Gandolfo P

6 CURATOLO Barbara P 14 SIRAGUSA Francesco A

7 LO VERDE Gandolfo P 15 CASCIO Mario P

8 BORGESE Enzo A

Assenti i consiglieri: Rinaldi, Borgese, Di Fiore, Siragusa.

Sono presenti per la giunta i sig.ri: Lipani (vicesindaco), Curatolo, Silvestri.

Con la partecipazione del Segretario Comunale dott.ssa Rosanna Napoli, il Presidente, constatato

che  gli  intervenuti  sono  in  numero  legale,  dichiara  aperta  la  riunione  ed  invita  i  convocati  a

deliberare sull'oggetto.



IL CONSIGLIO COMUNALE

In continuazione di seduta, il Presidente passa alla trattazione dell’argomento iscritto al punto 4

dell’ordine del giorno, avente per oggetto “Risposta del Sindaco alle interrogazioni dei Consiglieri

Comunali: 

A) protocollo  n.  11198  del  24/10/2019,  a  firma  del  consigliere  Dolce,  relativa  alle  criticità

nell'organico del Comune a causa dei molti dipendenti andati in pensione; 

B) protocollo n.  13149 del 16/12/2019, prima firmataria la consigliera Macaluso Giuseppina,

relativa al programma di fuoriuscita dal bacino degli LSU;

C) protocollo n. 326 del 13/01/2020, a firma del consigliere Liarda Mario, relativa al pericolo

che costituiscono alcune piante di conifere presenti nel centro abitato; 

D) protocollo  n.  582  del  16/01/2020,  prima  firmataria  la  consigliera  Macaluso  Giuseppina,

relativa ai locali della guardia medica e al presidio ospedaliero;

E) protocollo  n.  1485 del  10/02/2020,  prima  firmataria  la  consigliera  Cascio  Santina  Maria,

relativa alla fruizione di spazi e contenitori museali;

F) protocollo n. 3610 del 02/04/2020, primo firmatario il consigliere Borgese Enzo, relativa ai

bonus alimentari.

Il Presidente a questo punto dà lettura dell’interrogazione protocollo n. 11198 del 24/10/2019, a

firma  del  consigliere  Dolce,  relativa  alle  criticità  nell'organico  del  Comune  a  causa  dei  molti

dipendenti andati in pensione, e riferisce che non c'è risposta scritta all’interrogazione.

Interviene il consigliere Dolce il quale dichiara che il suo era soltanto un sollecito e che avendo

appurato che tutti gli ex contrattisti sono stati stabilizzati a 24 ore si ritiene soddisfatto e si auspica

che successivamente possano avere un contratto a tempo pieno.

Il Presidente dà lettura dell’interrogazione protocollo n. 13149 del 16/12/2019, prima firmataria la

consigliera Macaluso Giuseppina, relativa al programma di fuoriuscita dal bacino degli LSU, e poi

della  risposta  prot.  n  663 del  17/01/2020 a  firma del  Segretario  Comunale e  del  Responsabile

dell'Area Finanziaria e Personale.

Il consigliere Macaluso Giuseppina si dichiara insoddisfatta e dà lettura di una dichiarazione che

viene allegata al presente verbale (all. A).

Il Presidente dà lettura dell’interrogazione protocollo n. 326 del 13/01/2020, a firma del consigliere

Liarda Mario, relativa al pericolo che costituiscono alcune piante di conifere presenti nel centro

abitato, e poi della risposta prot 5996 del 03/06/2020.

Il consigliere Liarda si dichiara insoddisfatto e dà lettura di una dichiarazione che viene allegata al

presente verbale (all. B).

Il Presidente dà lettura dell’interrogazione protocollo n. 582 del 16/01/2020, prima firmataria la

consigliera Macaluso Giuseppina, relativa ai locali della guardia medica e al presidio ospedaliero, e



poi della risposta del Sindaco prot. 3265 del 20/03/2020.

La consigliera Macaluso si dichiara soddisfatta, perché il problema è stato risolto, ma a metà perché

è stato necessario lo stimolo da parte della minoranza, con un'interrogazione.

Il Presidente dà lettura dell’interrogazione protocollo n. 1485 del 10/02/2020, prima firmataria la

consigliera Cascio Santina Maria, relativa alla fruizione di spazi e contenitori museali, e poi della

risposta del Sindaco prot. 3207 del 18/03/202.

La consigliera Cascio Santina riferisce che l'interrogazione scaturisce dal fatto che un gruppo di

turisti non aveva potuto visitare il museo Etnoantropologico in quanto per mancanza di personale

quel giorno era chiuso. Non si può inaugurare un museo una settimana prima e poi tenerlo chiuso.

E' necessario programmare per tempo tutte le attività. E' assurdo che il Sindaco vada ad aprire il

museo lamentandosi per la mancanza di personale.

L'interrogazione  prot  3610  del  02/04/2020,  relativa  ai  bonus  alimentari,  non  viene  trattata  per

l'assenza del consigliere firmatario Borgese Enzo.

Si passa al punto successivo dell'ordine del giorno.


